



El pasado 24 de noviembre tuvo lugar la celebración del 40 Aniversario de FEMEPA en el Auditorio Alfredo Kraus, Federación en la que ATARE está integrada. Los asistentes pudieron disfrutar de una cena de gala además de la actuación estelar de la ganadora de Got Talent a nivel nacional Cristina Ramos.

En dicho evento ATARE tuvo una presencia destacada, ya que la Federación distinguió por su labor y dedicación en el sector, a don Esteban Sosa, miembro de la Junta Directiva de ATARE (en la imagen principal).

Por otra parte, el Presidente del Gobierno de Canarias dirigió un mensaje en video a todos los asistentes a dicha celebración, cuya imagen se adjunta a continuación.

En la última imagen, miembros de la Junta Directiva de ATARE, y el Presidente de FEMEPA, y ATARE.

